

Studium Generale



Einzelhinweis

Studies HVF bitte anmelden!

Studium Generale
→ Weil's
Wissen schafft!

Ethische Verpflichtung: Unterstützung von Familien mit krebskranken Kindern und Förderung der Forschung

Johannes Bitsch

Vorstand des Fördervereins für krebskranke Kinder e.V. Freiburg

hochschulöffentlich

- 26.04.2023, 14.00 Uhr
- Raum PH 1.201
- Vortrag und Diskussion

Präsenz!

Unsere Spendenaktion zum Vortrag



Ronja ist eine engagierte Studentin und hat weitere Talente. Auch Handball. Sie spielt in der 2. Bundesliga.

Als ihr Dozent davon erfuhr, entstand die Idee, dass er für jedes Tor, das Ronja erzielt, 20 Euro für den **Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg** spendet.

Macht doch mit!

Egal ob Spende für Ronjas Tore oder Einmalbetrag.

Unsere Spendenaktion im Internet für Online-Spenden:
helfen-hilft.de/ronjas-wirkungsstreifer

Krebs ist eine schlimme Diagnose, erst recht bei Kindern!

Das Leben der gesamten Familie gerät aus allen Fugen. Da ist die Sorge um das kranke Kind, die alles andere in den Hintergrund drängt. Alles andere sind auch die Bedürfnisse und Pflichten der Eltern.

Es trifft aber auch die Geschwister, die automatisch hinter das Schicksal des kranken Kindes zurücktreten. Sie werden daher oft „Schattenkinder“ genannt.

Wer kümmert sich um die Familien, wer um die Geschwisterkinder, wenn die Eltern voll im Beschlag genommen sind? Wer entlastet von der ganzen Organisation und Arbeit mit Versicherungen, Klinik, Schulen oder auch den Sorgen ..?

Behördlich: niemand!

Die Eltern müssen sich selbst organisieren. Nicht ganz! In Freiburg gibt es den Förderverein für krebskranke Kinder e.V. und viele soziale Menschen.

Herr Bitsch, Betroffener und Vereinsvorsitzender informiert.

Fragen? Peter.Eisenbarth@hs-ludwigsburg.de

Unterstützt durch das Ethikförderprogramm des Landes Baden-Württemberg - rtwe

rtwe



50 JAHRE
50 YEARS



HOCHSCHULE FÜR
ÖFFENTLICHE VERWALTUNG UND FINANZEN
LUDWIGSBURG

UNIVERSITY OF APPLIED SCIENCES